
                                   

  
 
                   

 
２月４日（金）大洲中学校地域開放室にて第５回学校運営協議会を開催しました。 
今回の協議会では、学校評価アンケートの結果をもとに学校関係者評価をしていただき、

今年度一年間のまとめをしました。その後、令和４年度学校経営方針案を承認していただ
きました。 

 
◆学校関係者評価（一部抜粋） 
〇確かな学力 4.00（５段階評価の平均 以下同） 
・学校評価アンケートの「学校の授業に満足」が昨年に比べて 3.6 ポイント増えている。 
・授業参観で生徒、先生の学習に取り組む真摯な様子が確認出来た。 
・学校評価アンケートで評価が下がっている項目は、要因が何かを解明する必要がある。 
 
〇豊かな心 4.25 
・生徒は「登校」そのものが推進の一番の方策であり、コロナ禍で地域の行事等が中止に

なり、生徒の活動実践の機会が少なかったのが残念である。 
・イエローリボンキャンペーン週間中リボンを付けることでイジメはいけないと意識する

良い取り組みだった。 
 
〇健やかな体 3.88 
・コロナの影響で行動が規制された結果だと思われる。 
・コロナ禍のため、やむを得ない事であるが、その中でも自らの安全に生徒らがより気を

付けるようになっていて、意識が高いと感心させられた。 
・屋外スポーツを推奨する。冬場はマラソン大会やなわとび大会を実施してはどうか。 
 
〇信頼される学校 4.50 
・本校は地域とのつながりも深く、また先生方も細かく対応してくださり安心して学校生

活ができていると実感している。 
・学校から保護者（地域）への情報提供は、「HP」「学校だより」etc により詳しくこまめ

に発信されている。 
・学校だよりは読み易く、生徒達にとってためになる記事が多かった。 
 
◆学校へのご意見（一部抜粋） 
・授業参観は見ごたえがありました。体育祭、鶴翔祭など先

生と生徒が一緒に活動する場面をもっともっと見たかった。 
生徒会の選挙は生徒だけで進められ素晴らしかった。中学
生は立派！自分達だけでやり切る力があると感心した。 

・校外学習のため大洲防災公園に集合した生徒達は実に楽し
そうでした。地域の私達も見ていてにっこりしてしまいま
した。明るくのびのびした子が多く、教室移動する際、実
に楽しそうで私達の気持ちもなごやかになりました。 

・生徒達も街で積極的に挨拶をされたり、明るい様子を感じ安心しております。このコロ
ナ時代に地域で学校で特に家庭、家族間で心の豊かさを持ち続けて生活をする大切さを
感じています。 
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・教職員の働き方改革を進めて行かないと教員を希望する学生の人数は益々減少すると思

います。不要な書類作成、報告書の作成はせず、ペーパーレスを実施し、先生方に心の
余裕を持たせる事、授業内容の更なるアップにつながります。教育委員会のトップは、
現場を知る事だと思います。 

・いつも適切な指導や生徒に寄り添って対応してくださり、ありがとうございます。数年
前、大洲中も少し荒れていた時代がありました。今日までたくさんの先生方のご尽力で
今のような平和な学校になれたと思います。ただ、今は今で、昔より複雑で繊細な子ど
も達で更に難しい対応が求められてしまうとも感じています。これからも地域や各家庭
との連携はもちろん、大洲中ならではの特色等を活かした教育、見守りをお願いできた
らと思っています。 

・コロナ禍におけるご対応お疲れ様です。引き続き感染防止対策下でのコミュニケーショ
ンはご苦労が多いと思いますが、宜しくお願い致します。 

・長期に渡るコロナ禍の中、先生方も手探り状態で生徒らへの対応を懸命に行って頂いて
おりますが、生徒らも先生方の真摯な姿を見て、成長していってると思われます。自分
の信念のもと、生徒らに対応して頂きたいと切に願います。 

・コロナ禍で大変ですが、今後とも感染対策をしっかりお願い致します。 
・来年度は、地域（学校）の行事等の復活を期待し、特に新１年生、２年生には積極的な

ボランティア活動への参加を希望します。 
・コロナ禍の中で生徒さんの毎日の生活習慣の乱れ、ストレス等の体調の異変など、大変

ですけれど、健康で学校生活が楽しく送れるよう生徒を指導してほしい。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

１年間、ありがとうございました。学校運営協議会委員の任期は２年となっています。
引き続き、来年度もよろしくお願いいたします。 
 
 
令和３年度 市川市立大洲中学校 学校運営協議会委員（敬称略） ◎会長 ○副会長 

氏  名 所     属 

大森 喜市 大洲自治会 会長 

荒井 守孝 市川南自治会 副会長 

安東 俊明 新田四丁目自治会 会長 

河合 正昭 市川市立大洲中学校ブロックコミュニティクラブ委員長 

○武井 清健 元市川市立大洲中学校ブロック少年健全育成連絡協議会 会長 

佐伯 康治 北越コーポレーション株式会社関東工場事務部 部長 

道口 雄一郎 元市川市立大洲中学校学校評議員  元市川市立大洲中学校 PTA 会長 

緑川 友絵 市川市立大洲中学校ＰＴＡ会長 

北島 泰信 市川南・大洲地区民生委員児童委員協議会会長 地域学校協働活動推進員 

◎石橋 行雄 元公立小学校 校長  元市川市立大洲中学校学校評議員 

稲川 一男 市川市立大洲中学校 校長 

大熊 和男 市川市立大洲中学校 教頭 

 


